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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

 

１ 

 

 

 

 

一括 

 
 

 

（6番） 

平 田 文 夫 

 

 

１．隠岐の島町の保健活動「健康おきのしま 21」の取組状況に

ついて 
◆「健康おきのしま 21」の計画達成のためには保健師がもっと地

域を知り住民を知り、連携を保つことが求められているが町長

の所信を問う。 

 

 

２ 

 

 

 

一括 

 

（8番） 

小 野 昌 士 

１．沿岸漁業再生策について 
◆地元水産物の活用と流通改革について町としての考えは。 

◆一本釣り漁業の後継者対策と廃船対策についての対応を。 

 

３ 

 

一括 

（15番） 

福 田   晃 

１．地域協議会廃止について 
◆協議会での内容は。 

◆町の付属機関として条例制定し設置した地域協議会を 3 月で廃

止したが地域協議会ではどのような議論がなされたか。 

◆新たな組織の設置は。 

 

４ 

 

分割 

（1番） 

西 尾 幸太郎 

 

１．路線バスを活用した買い物弱者対策について 
◆今後の買い物弱者対策についての考えは。 

◆路線バスを活用した買い物弱者対策の考えは。 

２．空き家問題に関する対策強化について 
◆空き家問題に関する窓口を一本化し空き家の対策強化を図るべ

きと思うが町長の考えは。 

３．隠岐の島町総合戦略の策定について 
◆「総合振興計画」と「総合戦略」の関連性の考えは。 

◆各部会内で総合振興計画の確認と分析、それに伴う全体スケジ

ュールの変更についての考えは。 

◆各部会の追加公募の考えは。 

 

５ 一括 
（12番） 

米 澤 壽 重 

１．国境離島振興について 
◆「有人国境地域保全・地域社会維持特別措置法案」についての

見解は。 

◆航路・航空路等に要する費用の低廉化実現に向けた取組は。 

◆再生可能なエネルギーにどのような姿勢でのぞむのか。 

◆自衛隊駐屯についてどう考えるか。 

６ 一括 
（10番） 

石 田 茂 春 

１．隠岐汽船運賃の低廉化について 

  ◆低廉化を来年度から実施すべきと考えるが町長の考えは。 
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７ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

 

１．買い物弱者対策について 
◆買い物弱者対策として、移動販売車方式を全島網羅的に講ずる

べきではないか。 

◆巡回拠点を増やすには、県・町からの補助金支援がないと採算

が取れない移動販売業者への事業拡大支援策を充実させるべき

ではないか。 

２．隠岐島油槽所油送技術移転について 
◆島内人員に油送技術を指導供与して外注先は撤退するとの約束

であったはずだが、その油送技術移転はどのような段階にあっ

て、いつ約束が履行されるか。 

◆（株）あいらんどの経営再建を図る目的での油送業務の委託だ

が、もっと委託効果を上げさせるべきではないか。 

 

 

８ 

 

一括 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

 

１．第三セクターの整理について 
◆（株）あいらんどは解散、清算すべきと考えるが町長の考えは。 

◆（株）ふせの里は組織の抜本的見直しが必要と考えるが町長の

考えは。 

 

９ 

 

一括 

（2番） 

池 田 賢 治 

１．隠岐の島町総合戦略策定のあり方について 
◆「戦略本部会」で方向付けをし、各部会で検討する体制とすべ

きと思うが。 

◆離島航路の運賃低廉化を総合戦略の重点戦略として、活力ある

隠岐を図るべきと考えるが、町長の取組みを伺う。 

 

10 

 

分割 

（13番） 

遠 藤 義 光 

１．隠岐の島創生について 
◆ハラール食品の開発に取組め。 

２．国境離島の役割について 
◆国境離島には自衛隊誘致が不可欠だ。 

 


